

Pacifique Sud témoigne d'une volonté bien arrêtée de coopérer davantage avec nos amis des deux côtés du Pacifique. On reconnaît ainsi que le Canada a des intérêts vitaux dans la sécurité de l'Asie-Pacifique; certains ont une portée mondiale et d'autres, régionale.

Je mentionnerai, parmi ces intérêts, ceux qui concernent la non-prolifération nucléaire, la lutte contre la propagation des armes de destruction massive, les menaces classiques à la paix, les dangers écologiques, les mouvements massifs et soudains de populations et la criminalité internationale.

En terminant, le Canada, riverain à la fois de l'Atlantique et du Pacifique, a la possibilité d'étendre son action dans les deux directions. Je crois que le temps est venu pour nous de réaliser tout notre potentiel comme partenaire des changements dynamiques qui se produisent dans la région Asie-Pacifique et, comme je l'ai expliqué aujourd'hui, je pense que nous sommes en bonne voie d'y parvenir.

Merci.